



Los residentes del Hogar presentaron la exposición «Dar luz al Arte» en la Universidad Casa Grande.

Audelia High, rectora de la Universidad y maestra de ceremonia, dio las palabras de bienvenida a la exposición.

Los residentes del hogar cantaron y recitaron una poesía colectiva llamada 554 años, haciendo alusión a la suma de años de los declamadores.

Así mismo, danzaron una pieza llamada "Zona de promesas" de Gustavo Cerati. Por otro lado, el elenco "Viejos los Caminos" presentó la obra teatral el «Juez» de Manuel de Cervantes.

«El profesionalismo mostrado por los mayores, refleja la necesidad de continuar creando, colaborando con la vida en esta nueva etapa, esta exposición es un simbolismo de dar a luz» acotó Camila Valdivieso, Gerontóloga del hogar.

"Ustedes adultos mayores son ejemplo y nos han regalado la generosidad de su corazón y entrega, porque sin sacrificio no se logra nada" expresó Marina Salavarezza, Directora, Actriz y Maestra de teatro.

Así culminó el primer día de la exposición, donde los residentes retornaron satisfechos al hogar, con la inmensa alegría de poder realizar actividades que mejoran su calidad de vida.

Esperamos al público a la clausura de este evento el día de mañana viernes 13 de mayo de 10:00 a 11:00 con microteatro y poesía; y de 11:00 a 15:00 con la exposición pictórica y el happening intergeneracional.

{gallery}noticias/2016/exposicion_arte{/gallery}